
 

 

 

令和６年度の柿中、盛り上がってきました！ 

           校長 大 塚  啓  

風薫るすがすがしい時期を迎えています。最近は、体育祭が間近ということもあり、生徒会の

活動も大いに盛り上がってきています。 

 

さて、今年度の生徒会スローガンは、「Next Stage ～挑戦の先へ」です。その言葉には、昨

年度のスローガン「挑戦する柿中」を受け、更に発展させるぞという意気込みが表れています。

長井在
ある

希
き

生徒会長は、先般行われた生徒総会で、「今年は、更に活気ある柿中にするために、一

歩前に踏み出す年にしたい。挑戦のその先にあるよりよい柿中を目指して、様々な活動に笑顔で

挑戦し続けよう。そして、柿中生徒全員が発信力を高め、地域や社会に貢献し、私たちのふるさ

と『かきざき』を盛り上げよう」と演説しました。自分の決意をしっかりと伝える姿はとても立

派なものでした。仲間とともに励まし合い、高め合い、今年も自分たちの納得のいく生徒会を創

り上げることができるよう、職員一同精一杯応援していこうと思っています。 

 

さて、ここで、今年度、柿中が新たに取り組み始めたことについて二点お知らせします。 

 

 令和６年度も、皆様から教育活動へのご支援とご協力を賜りますとともに、柿中生徒へ温かな

励ましの言葉を掛けていただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

上越市立柿崎中学校だより   令和６年５月 21日発行 「青春不再来」は、大廊下
に掲げられている木彫の言
葉です。 
「学習、生徒会、部活動な

どに、生徒は一生懸命で
す。悩んでいる生徒もいま
す。でも、どの生徒も、かけが
えのない中学校生活を精一
杯生きている。」という意味で
す。 
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１ 年４回実施していた定期テストを改め、年８回の「定着度テスト」に変更 

  授業で学んだことの定着度を短いスパンで確認できるよう、範囲を単元ごとに区切ってテス

トを実施しています。併せて、日常の生活改善により、学習に向かう姿勢を身に付けられるよ

う「フォーサイト手帳」を導入し、計画的な生活設計の指導に取り組んでいます。 
 

２ 「よりよい生き方を実践する力を育む道徳教育推進事業」（R6 文科省委託事業）への取組 

  柿中が、新潟県の中学校で１校、道徳教育の推進校に選ばれ、教育研究の取組を始めていま

す。今後、授業研究や外部講師を招いての講演会など、道徳教育にまつわる学びの機会を保護

者、地域の皆さんとともに進めてまいります。 

 



 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   体育祭準備活動の様子 
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チームマネージャー  吉﨑 大惺 
 
応援団長   安藤 諒大          
 
応援副団長  星名 悠   小野 珠那 
 
応援リーダー 永田 彩乃  荻原 満円  

木村 泰志  佐藤 隆 
 
パネル長 片桐 昊音  副パネル長 小関 未菜 
 
小道具長 佐藤 空    副小道具長 甫仮 琉絆 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
チームマネージャー  長島 周冴 
 
応援団長   笹川 陽向  
 
応援副団長  小関 凛大  坂木 琴美 
 
応援リーダー 上野 海惺  内藤 丈瑠 
       八木 陽詩  山賀 叶愛 
 
パネル長 小松 舞子    副パネル長 藤山 千結 
 
小道具長 佐藤 咲月    副小道具長 大滝 結生 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年 1 組 ３年２組 ２年２組 ２年１組 

 

 

１年２組 １年１組 

 

 

 

 

青  軍 

 

 

今年の体育祭スローガンは「挑夢
いどむ

」です。スローガン決めにあたっては、生徒会が「全校生徒の意見を反

映させた体育祭にしたい」との考えから、生徒会長が校内放送で呼びかけ、全校で決めるにいたりました。

こうしたリーダーの思いを受けとめ、全校生徒が応援活動や軍集会などの様々な活動に全力を注いでいま

す。体育祭の各軍リーダーは以下のとおりです。（※紙幅の関係上、３年生のみ掲載します。） 

 



 

 

体育祭 PR ポスターの作成 

 

 現在，上越教育大学の学生及び院生が3 週間にわたる教育実習に取り組んでいます。この時期

実習は、授業だけではなく，グラウンドや体育館で生徒と共に応援やダンスなど汗を流していま

す。大学では得ることのできない生徒との共有体験をとおして多くのことを吸収しているようで

す。教員のなり手不足などが報道され，将来を心配する声もありますが，夢や志をもって生徒と

向き合う実習生の姿からは明るい兆しが見えてきます。実習期間は５月2４日(金)までです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中田 沙耶（３年１組・保健体育） 

山の麓の静岡県出身です。柿崎                

中に来て2週間、体育や青軍の軍                

集会などで話したことがある人も多いかと思

います皆さんと元気に過ごせることを楽しみに

しています。よろしくお願いします。 

 

 

土肥  康隆 （２年２組・数学） 

こんにちは！私の出身は富山県                                                      

の上市町です。元気いっぱいな柿               

崎中学校の生徒の皆さんと過ごす毎日は、とっ

ても楽しく、多くの事を学ばせてもらっていま

す。短い間ですが、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

柿原  英豪（２年１組・英語） 

出身は東京都です。柿崎の自然         

が豊かで、海と山が一望できる景               

色に驚かされました。柿崎中のみなさんは学年

問わず仲が良く、元気があるところが素敵だな

と感じています。3週間よろしくお願いします！ 

 

 

 

若林 里歩 (1年2組・国語) 

長野県出身です。学校から見え            

る綺麗な海にとても感動しました。             

かわいくて元気いっぱいなみなさんと毎日とて

も楽しく過ごしています。みなさんと出会えて幸

せです。よろしくお願いします！ 

 

 

 

 

辻野 希和 （１年１組・英語） 

食べ物がおいしく、歴史的、伝統的           

な町が見られる福井県出身です。               

柿崎中学校のみなさんは挨拶が元気              

よく、毎日すがすがしい気持ちで過ごしています。素

直でとても協力的な皆さんとともに学校生活を送る

ことができて嬉しいです。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

３年生が体育祭の準備活動に取り組むなか、１・２年

生の美術部員が、体育祭ポスターを作成しました。どの
ポスターにも両軍の色がうまく組み合わされており、一
体感のある行事を目指していることが伝わってきます。    

なお、７枚のポスターは，期間中、柿崎区内の公共施
設や商業施設，金融機関等に掲示されています。 

 

新井 沙耶香 （３年２組・国語） 

いちごが美味しい栃木県出身           

です。海も山も感じることができる               

気持ちのいい校舎で、明るい挨拶をしてくれる

皆さんと過ごすことができ、楽しく実習に参加

しています。３週間よろしくお願いします。 

 

 



 

 

                                                           

 

 

 

 

 

 

・子どもたちが柿崎で生まれてかったと思えるために

は，この地域の良さを，自信をもって伝えることので

きる大人が必要。海外の方が柿崎をみると，私たちが

思っている以上に肯定的に評価していただいている。

当たり前と思っていることのなかに隠されている良さ

を再発見できる発想力が大切ではないか。 

(後列) 田口教頭    上野委員    滝澤（陽）委員    薄波委員    大重教諭 

(前列) 大塚校長      滝澤（大）委員   木下会長    池田副会長    山川委員 

この他 八木委員  柿村委員  磯部委員を含め計１３名 

・町内によって事情が違うのかもしれないが、コロナ禍を経て、地域同士の関わりが少なくなってきているよう

に思う。おのずと子ども自身も地域の大人と関わる機会も少なくなってきているように思える。 

・中学生が地域の方と関わる機会は、柿崎時代夏祭りと自治団ごとのボランティア活動しかなく、さみしい。 

・時代夏祭りでの様子を見ると、中学生が果たす役割が大きいことに気付かされる。特に、後輩に対する面倒見

が良く、指導力がある。中学生に役割を任せるとしっかりと応えてくれる。 

・中学生に「任せたよ」と役割を託す大人の声かけを大切にしたい。 

・地域ボランティアで中学生はとても一生懸命に取り組んでおり、中学生だけにやらせるのはもったいない。た

くさんの人が関わって協力しながら行ってよい活動だと思う。 

 

５月 17日（金），２名の新委員を迎え，第1回学校

運営協議会を行いました。木下喜晴会長，池田美津子

副会長をはじめ，柿崎区在住の皆様と生徒の健全育成

に向け，様々な協議を重ねていきます。第1 回協議会

では，地域で子どもを育てるという視点から建設的な

意見を多数いただきました。その一部を紹介します。 

男子ソフトテニス部 
 

◇上越市観桜会ソフトテニス大会 小中学男子の部   3位 佐藤 空・長島 周冴 
 

バレーボール部 
 

◇柿崎杯中学女子バレーボール大会（4月29日）         1位  

◇柏崎刈羽中学校バレーボール選手権大会（5月３日） 1位 

◇中信地区郵便局長杯中学生女子バレーボール大会 

チャレンジトーナメントⅠ（5月5日）  1位  

◇上越中学校バレーボール選手権大会（５月12日） １位 
 

女子卓球部 
 
◇新潟日報杯争奪妙高市頸南卓球選手権 中学女子個人の部（4月20日） 1位 室岡 未来 

                                  ２位  八木 陽詩 

◇卓球王国杯妙高新井大会（4月20日）  女子ダブルス                   1位   室岡 未来・八木 陽詩 

                      中学女子シングルス     1位 室岡 未来 

◇柏崎卓球選手権大会会長杯（４月29日） 中学女子の部       ５位   新貝 埜子 

                           

 


